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公益社団法人愛知県医師会 第 21回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和元年 10月 17日(木) 午後 3時 10分～午後 4時 30分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／城  義 政  市 川 朝 洋   

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二   

  樋 口 俊 寛  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  野 田 正 治  浅 井 清 和   

  田那村 收  小 出 詠 子  渡 邊 源 市 

監 事／川 上 雅 正  野 口 良 樹  横 井  隆 

代議員会副議長／山 本  楯  伊 藤 宣 夫 

 

欠 席 者 

副会長／杉 田 洋 一 

理 事／林  義 久  湯澤由紀夫     

代議員会議長／服 部 達 哉 

 

議事録作成者  加 藤 結 花 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 21名(うち理事 16名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                  

(１)後援並びに共催について 

 ①「第 23回国際福祉健康産業展～ウェルフェア 2020～」(名古屋国際見本市委員会 会 

  長(名古屋市長)河村たかし)〔2020.5/14(木)～16(土)〕の協賛について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(２)天皇陛下御即位奉祝愛知県民祭典〔12/8(日)〕への協賛について 

樫尾理事より説明され、5口を協賛することが承認された。 

柵木会長より、平成天皇御即位の奉祝行事の際にも本会が参加していたと補足され

た。 
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２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について    

柵木会長より、以下の No.1～3の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。柵木会長より№1の詳細について質問され、渡邊

理事より、年 1回情報交換の場として開催され、行政、県警、本会が参加し、麻薬

の管理、売買等について注意喚起等を行っていると説明された。野田理事より、№3

については、例年 12月に開催しているが、他の講演会等と重なり、多くの方の出席

が見込めないため、2月に「地域リハビリテーション」をテーマに開催月を変更し

たと説明された。     

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 11/18(月) 麻薬等に関する懇談会 801会議室 
渡邊理事 

樋口理事 

2 12/11(水) 
令和元年度かかりつけ医等アルコ

ール依存症対応力向上研修会 
デザインホール 

西山理事 

樫尾理事 

3 R2.2/1(土) 
保健・医療・福祉の連携強化に関

するシンポジウム 
中電ホール 

野田理事 

林理事 

  

３．令和 3年度全国医師会勤務医部会連絡協議会の開催について 

(日本医師会主催)                   

伊藤理事より、日本医師会からの開催依頼で、開催日、開催会場についての詳細は

未定であると説明され、承認された。事務局より、本会担当の開催は、平成 5年以

来 27年振りとなると補足された。 

 

４．平成 31 年度(令和元年度)看護職員確保事業協定経費、看護師等養成所運営費補助金、

医師会立看護師・准看護師学校養成所への助成金の配分について                                        

大輪理事より説明され、標記の経費及び補助金、助成金を各学校並びに各医師会

へ配分することが承認された。 

 

 

―協議事項― 

５．入会金の徴収猶予申請について              

西山理事より説明され、名古屋市医師会からの入会金の徴収猶予申請が承認され

た。 

 

６．瀬戸旭医師会(会長 鳥井彰人)主催の小児在宅医療導入研修会〔11/2(土)〕の共催 

並びに経費の一部負担について                            

野田理事より説明され、承認された。また、経費については小児在宅医療普及推

進事業の委託金より経費の一部を負担すると補足された。 
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７．その他 

  

 

─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会理事会〔10/15(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)                  

柵木会長より、理事打合会の議題である「日本医師会・医師賠償責任保険におけ

る弁護士費用と取り扱い」の問題点について、「転倒・転落による頭部外傷時の

全例 CT撮影を推奨する提言」について、「セファゾリンの不足に対する国および

日本医師会の対応への要望について」報告された。また、台風 19号による各県か

らの被災状況は、県内の JMATでカバーできていると報告された。理事会協議事項

の「医師資格証の今後について」は、5年ごとの更新義務が懸念事項ではあるが、

表面を医師免許証(アナログ)、裏面を HPKI機能付きのカードとする案を理事会の

機関決定とすることとなったと説明された。 

 

２．日医第 41回産業保健活動推進全国会議〔10/10(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)             

西山理事より、活動事例報告では、神奈川・福岡総合支援センター及び西脇・徳

山地産保センターより活動状況の報告、シポジウムでは、厚労省、日医より産業

医の組織化について、労働者健康安全機構より総合支援事業の充実強化について

話がなされたと説明された。また、今回から初めて産業医科大学、産業衛生学会

が参加され、産業医のスキルアップについての話がなされた。協議事項では、茨

城・栃木・埼玉・滋賀・京都・岡山各県から質問状があったと報告された 

 

３．愛知県警と名古屋市警察医との懇談会〔10/7(月)〕について 

(名古屋市医師会主催：名古屋市医師会館)         

細川理事より、医療費の支出状況、平成 28年から平成 30年、令和元年度(1月～

8月)の死体取扱数等の報告がなされたと説明された。 

 

４．日医第 4回救急災害医療対策委員会〔10/9(水)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)            

細川理事より、会長諮問である、「地域包括ケアシステムにおける救急災害医療の

あり方について～2040年に向けて」及び「災害医療について①JMATのあり方②マ

スギャザリング災害に備えた医療体制」について、討議が行われたと報告された。 

その他、医師の働き改革において、今後は救急救命士のタスクシフティングが必

要となってくると説明された。また、最近の JMATの活動報告として、九州北部豪

雨災害、台風 15号被害については、日医から先遣 JMATの派遣が若干あったこと
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の他、中継基地局が被害を被った場合、携帯電話の使用が不可能となるため、停

電だけでなく中継基地局の電源確保についても考える必要があると補足された。 

 

【本会関係会議について】 

５．社保指導委員会〔9/24(火)〕について 

(801～803 会議室)                    

加藤理事より、東海北陸厚生局の行う個別指導・監査の実施状況に係る報告(令和

元年 7～9月分)、審査支払機関の立場より最新の情報提供及び意見交換等がなさ

れたと報告された。 

 

６．保険医協会との懇談会〔10/15(火)〕について 

(5階医師連盟会議室)                                  

大輪理事より、保険医協会から医療・社会保障等をめぐる動向、診療報酬、審査・

指導問題、地方自治体をめぐる動向、税問題について解説され、議論がなされたと

報告された。また、県医師会からは第 24 回地域医療構想に関するワーキンググル

ープ〔9/26(木)〕、日本医師会医業税制検討委員会〔10/2(水)〕、日本医師会定例

記者会見等について解説し、議論がなされたと報告された。 

 

７．産業保健部会幹事会〔9/27(金)〕について 

(803～804 会議室)                    

西山理事より、次年度の産業医研修会日程等について検討したと報告された。ま

た、今年度は、第 41回産業保健活動推進全国会議への質問は提出しないこととな

ったと説明された。  

 

８．学校保健部会学校健診委員会〔10/8(火)〕について 

(6階研修室)                                          

纐纈理事より、心電図精度管理調査結果や健診懇談会等について検討したと報告

された。 

 

９．広報委員会〔10/9(水)〕について 

(501会議室)                                          

纐纈理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討し、広

告の掲載、会員の欄・栄かいわいへの投稿についてすべて承認したと報告された。

新春特集頁の投稿作品すべての掲載を承認したが、作品が少ないため、10 月 23

日(水)まで追加募集を受け付けることとなった。また、表紙については仮で決定

したと説明された。  

 

１０．令和元年度第 2回小児救急連携体制協議会〔9/24(火)〕について 

(804会議室)                      
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細川理事より、小児救急に関する研修会、小学生のための救急蘇生法講習の開催

状況について、平成 30年度愛知県小児救急電話相談事業実績について報告がなさ

れたと説明された。また、小児時間外救急の実態調査、愛知県における重症小児

患者の診療実態に関する調査については、一部見直しを行い、従来通り実施する

こととなったと報告された。 

 

１１．救急委員会〔10/1(火)〕について 

(7階研修室)                      

細川理事より、協議事項では、愛知県医師会無線システムの更新について、令和

元年度第一種免許に係る応急救護処置指導員養成講習会への講師派遣について、

日本医師会 JMAT 研修について検討を行ったと報告された。今回は日医主導で 11

月 3日(日・祝)に開催され、統括 JMATの研修を実施すると補足された。その他、

愛知県救急医療推進大会、第 2回小児救急連携体制協議会、急性期脳卒中に関す

るアンケート調査について報告が行われたと説明された。 

 

１２．講演会・研修会等について    

柵木会長より、下記の№1～№5の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。柵木会長より、№2について今後の開催及び未受講者について質

問され、加藤理事より、今回が最後の開催で、未受講者は 60名程度であったと答

えられた。 

              *は共催・協賛等 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 10/1(火) 愛知県医師会無線システム災害想定訓練 

医師会    

15機関 

災害拠点病

院  7機関 

基幹病院    

5機関 

細川理事 

纐纈理事 

2 10/3(木) 
社保集団指導講習会並びに医療安全説明

会(欠席者対象) 
79名 

加藤理事 

大輪理事 

3 10/9(水) スポーツ医学再研修会 24名 
田那村理事 

浅井理事 

4 *10/9(水) 勤務環境の整備に関する講習会 89名 

小出理事 

伊藤理事 

大輪理事 

加藤理事 

5 10/10(木) 産業医研修会 119名 
西山理事 

樫尾理事 
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 【行政、その他関係団体等会議について】 

１３．令和元年度県営名古屋空港消火救難総合訓練に関する第 2回担当者会議〔10/8(火)〕

について 

(愛知県建設局航空対策課主催：県営名古屋空港)      

細川理事より、11月 7日(木)の総合訓練に向けての最終会議が行われたと報告され、

会議終了後に、訓練会場の下見が行われたと説明された。 

 

１４．令和元年度中部国際空港消火救難・救急医療活動総合訓練〔10/10(木)〕について 

(中部国際空港緊急計画連絡協議会主催：中部国際空港)   

細川理事より、国際線航空機事故を想定した訓練を行い、年々充実した内容となっ

ていると報告された。医療関係では、常滑市民病院・半田市・東海市・知多郡医師

会、救急委員会委員、DMAT等が参加されたと報告された。 

 

１５．第 2 回愛知県地域包括ケア評価指標検討会議〔10/8(火)〕について 

(愛知県主催：愛知県三の丸庁舎)             

野田理事より、地域包括ケアの評価指標を検討したと報告された。まず暫定的に

県内 54自治体に調査を行い、実施率が 100％であったものと 50％に満たなかった

ものについて内容を修正し、このデータを市町村に提供して各自治体が各自のデ

ータと規模が同程度の自治体と比較できるようにしたと説明された。 

 

１６．令和元年度愛知県麻しん・風しん対策会議〔10/8(火)〕について 

(愛知県主催：愛知県三の丸庁舎)           

浅井理事より、愛知県における発生動向と、風しんの追加的対策の実施状況につ

いて、麻しん風しんの定期接種率向上のための提言について協議したと報告され

た。愛知県においては、クーポン券配布者の抗体検査受診者は 2割弱という結果

であったと補足された。 

 

【その他事項について】 

１７．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和元年１０月１７日 


